



## SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

Comunicado 87, 2015

México D.F., 5 de septiembre de 2015

### INICIA PRI FORMACION DE NUEVOS POLITICOS EN LA CIUDAD

El PRI en el Distrito Federal inauguró la Primera Generación de la Escuela de Cuadros de la Ciudad de México en donde 160 jóvenes, 10 de cada una de las delegaciones, serán capacitados durante seis meses, en fundamentos generales de política y administración pública que les permitan participar de manera informada e incluyente en la vida pública de la Capital.

Mauricio López Velázquez, presidente del PRI DF, convocó a los 160 participantes a que se atrevan a innovar, proponer y pensar diferente: “trabajen duro porque ustedes son los nuevos políticos de la Ciudad y les toca consolidar su transformación, ya tenemos las montañas del

Distrito Federal y ahora vamos por el Palacio del Ayuntamiento en el 2018”.

Señaló que los políticos del México del Siglo XXI tienen que revolucionar la forma de comunicarse con la sociedad y los ciudadanos. “El reto es transformar el enojo, la molestia, el desencanto que existe en la política y en los políticos con nuevas formas de hacer las cosas: dando resultados, acabando con la corrupción y actuando con transparencia”.

En el auditorio Luis Donaldo Colosio de la sede priista en la Capital, el dirigente les indicó a los aspirantes a políticos que la del Icadep es la mejor escuela de formación de un partido político en toda América Latina.

“Aquí van a adquirir conocimientos generales, pero también que la política se hace en la calle, escuchando, debatiendo, convenciendo a la gente, y eso es lo que queremos: que se formen con integridad, con la visión que demanda el Distrito Federal”.

Indicó que si bien este es un momento importante para luchar por nuestra democracia, nuestras libertades y dar resultados a la gente, aclaró que hay que tener cuidado: “la transformación no se hace sólo con marketing político ni mucho menos con las visiones mesiánicas populistas de quienes

creen que solucionarían todo con una varita mágica.”

En la inauguración también estuvo presente el diputado electo a la Asamblea Legislativa, José Encarnación Alfaro; la secretaria general del Icadep Nacional, Dunia Luwlod Deloya; el presidente del Icadep DF, Edgar Mereles Ortiz y el director de la Escuela de Cuadros de la Ciudad de la Ciudad de México, Jorge Hidalgo.

-----000-----